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　みなさんこんにちは。今日は春の家族会
ということで、ご家族の方も沢山参加して
いただきまして本当にありがとうございま
す。基本的に瑞穂RCというのは、年末のク
リスマス家族会は、お子様やお孫さんをお
もてなしをして、春の家族会は奥様やご家
族をおもてなしする趣旨で、毎年やってお
ります。特に今回は、親睦活動委員長の花
井さん、委員会の皆さん、本当にありがと
うございます。本来は先週やる予定だった
んですけれども、どうしてもここの料理を皆様にお食事を願いたいと
いうことで、1週間ずらして最初の計画を変更いたしました。それも
ついでにわざわざゴルフをしながら下見まで親睦活動委員会の方は
来ていただいたということで、非常にいろいろご努力ありがとうござ
います。　
　そういうわけで、今回はこの料理を楽しみにして、私も妻を連れて
参った次第でございます。日頃、本当に皆さん我々のロータリー活動
にご理解、ご協力をいただきまして、私も高い席でございますけれど
も、家族に感謝したいと思います。ありがとうございます。そういうこ
とで、今日は非常に天気も良くございますし、楽しんで1日を過ごして
いただければなと思っています。また、何回も言いますが、家族の皆さ
んロータリー活動にご協力、本当にありがとうございます。

乾杯の挨拶 野﨑洋二さん

次週4/14（木）は名古屋東急ホテル3Ｆ「ルネッサンス」にて通常
例会が行われます。
4/17(日)地区研修・協議会が名古屋国際会議場で、11：30より
受付となります。また集合場所のご案内を致しますが、関係各位
はご参加お願いします。
次々週、4/21㈭13：40～ヒルトン4Fにて新旧理事会・クラブアッ
センブリー・第10回理事会があります。関係各位は宜しくお願い
致します。また、11：30～友好クラブ台北延平RCとのZoom懇談
会を行います。関係各位は11：15くらいには会場へお越しくださ
い。
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・

・

幹事報告 田中宏幹事

　こんにちは。本日は名古
屋瑞穂RC2022年春の家
族会をここ賢島の観光ホ
テルで開催することになり
ました。今日はご承知のよ
うにロータリークラブの
春の家族会でございます
ので、多くの家族の皆さんようこそおいでいただきました。会員も
交えて賑 し々くランチを楽しみたいと思います。
　ご承知の通りこの観光ホテルは、先程も看板がありましたよう
に、6年前の2016年にG7サミットが開催されて、世界の注目を
浴びたところでございます。ご覧のように、美しい海に囲まれまし
て、いろんな海産物も豊富で、ここのホテルの料理は昔から格別、
私どもの憧れの的でありました。
　鯛や伊勢エビ、今時期がもうこれで終わると思うのんですがカ
キの養殖も盛んです。ここのホテルの売りはたしかアワビのステー
キで、私は若い頃はアワビのステーキはこのホテルの他に食べた
ことがありません。たぶん当時、有名な料理長が発案されただろ
うと私は思っておりますが、大変高価でなかなか高嶺の花でした。
それを楽しみに来た覚えもございます。今日のメニューを見ます
と、伊勢エビとかアワビも出るようですので、ぜひお楽しみいただ
きたいと思います。
　それからもうこれはご承知と思いますが、真珠の養殖も盛んで、
売店にミキモトが出店しています。今日は家族会でございますの
で奥様方はぜひご主人におねだりをしていただいてパールのリン
グとか、イヤリング、ピアス、あるいはネックレスなどをこの際、ぜ
ひご主人におねだりをしてください。また、ご自身方も日頃の身に
覚えのある方どうかわかりませんが、日頃のお詫びというか、奥
様に奉仕をしていただいて、ぜひいいプレゼントしていただけた
らいいなと思います。それでは皆さんの杯をあげたいと思います。
名古屋瑞穂RCの益々の発展と、それから今日ご参集の会員ご家
族の皆々様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、杯をあげたい
と思います。よろしくご唱和ください。乾杯！

懇親会

～母子の健康月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

出席率　32.7％
会員69名　出席18名  （出席計算人数53名）

出席報告

ニコボックス
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村上　　学さん

堀　　慎治さん　星野　一郎さん　市岡　正蔵さん
亀井　直人さん　大嶽　達郎さん　近藤　茂弘さん
梅村　昌孝さん　稲葉　　徹さん　渡辺喜代彦さん
鳥山　政明さん　湯澤　勇生さん　長瀬憲八郎さん
野﨑　洋二さん　鈴木　健司さん　松波　恒彦さん

田中　　宏さん

花井芳太朗さん

本日家族会、親睦委員会の皆様よろしくお願いします。

久し振りの春の家族会、天気も良くてありがたいです。
楽しみましょう。
今日は家族でお世話になります。
本日はご参加頂きありがとうございます。
皆様素晴らしい食事をお楽しみください。

村上学 親睦活動委員

村上学 親睦活動委員



懇親会風景 閉会挨拶 大嶽達郎 クラブ奉仕委員長

　今日は花井親睦活動委
員長はじめ、親睦活動委員
会の皆様、本当にご苦労様
でございました。ありがとう
ございます。ご家族の皆様
も、今日は本当にご参加い
ただきましてありがとうご
ざいます。私も初めてここに来させていただきました。楽しませて
いただきましたけれども、本当に素晴らしい雰囲気と、素晴らしい
料理で、十分堪能させていただきました。ありがとうございました。
　私は、設計の仕事をしているので、昔からよく知ってはいたので
すが、ここの建物の設計は村野藤吾さんという方の設計で、昭和
の非常に有名な建築家であります。作品で言いますと迎賓館旧
赤坂離宮とか、グランドプリンスホテル新高輪内の「飛天」芸能
人がよく結婚式をやる所ですが、上の天井を見ていただくと、照
明器具とかは結構似ているものがあります。名古屋でいいますと、
丸栄の本店、これも村野藤吾さんの設計で、あと瑞穂RCの前の
例会場の都ホテル。これも村野藤吾さんの設計なんですね。とい
うことで縁があるかなと思っております。
　コロナの影響で、今年はちょっと人数が少なかったですけれど
も、来年は親睦活動委員長は鳥山さんですかね。きっと素晴らし
い企画を計画されていると思いますので、皆様こぞって多数ご参
加いただけますようお願い申し上げます。それでは最後になりま
すが、会員の皆様の及び、ご家族の皆様のご健勝ご多幸、そして
コロナの終息、そして世界平和を祈念いたしまして、一丁で締め
たいと思います。それでは御手を拝借。ありがとうございました！

例会のご案内
■今　週

テ　ー　マ：中国人が日本に来て驚いたこと！
卓　話　者：米山奨学生　周　軒さん

4月21日（木）    

R規定により休会4月28日（木）    

テ　ー　マ：経営者が知っておきたい家族信託の事例
卓　話　者：相続鑑定協会　執行役員　佐々木広美さん

4月14日（木）    

場　　　所：名古屋東急ホテル「ルネッサンスの間」

場　　　所：エディオン久屋広場

■次  々  週

■次週卓話

4月23日（土）    WFF■次週行事


